
Protokoll: 

Herr Beigeordneter Flöck begrüßt Herr Schmidt von der Wirtschaftsprüfungsgesellschaft 

Dornbach GmbH. Herr Schmidt erläutert den Prüfungsauftrag und die Ergebnisse aus dem 

Jahresabschluss 2018. Er teilt mit, dass ein uneingeschränkter Bestätigungsvermerk erteilt 

wurde. RM Knopp fragt nach, inwieweit in Zukunft mit sinkenden Energiekosten zu rechnen 

sei. In 2018 sind die Kosten noch um 60 T€ gestiegen. Herr Keßelheim erläutert, dass mit 

Inbetriebnahme der Vergasung Synthesegas produziert wird und über das BHKW Strom 

erzeugt werden kann. Somit ist für das Jahr 2020 mit sinkenden Kosten zu rechnen. RM 

Rosenbaum bedankt sich von Seiten der CDU Fraktion bei der Werkleitung und den 

Mitarbeitern des Eigenbetriebes für die gute Arbeit im vergangen Geschäftsjahr und das gute 

Jahresergebnis. Die anderen Fraktionen stimmen dem einstimmig zu.  

RM Knopp bittet darum in Zukunft eine digitale Suche in im Mandatos eingestellten PDF-

Dokument Jahresabschluss zu ermöglichen. Dies wird von Seiten der Verwaltung in 

Verbindung mit der Wirtschaftsprüfungsgesellschaft für die folgenden Beratungen im HuFa 

und Stadtrat ermöglicht.  

 


